

EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES Y NIÑOS DE LAS ALDEAS RURALES DE ODISHA

AÑO 2025

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

El reciente informe de Oxfam India subraya las marcadas desigualdades existentes en el país, revelando que el 1% más rico de la población controla más del 40% de la riqueza total, y el 5% posee más del 60%.

Además, el 10% más rico controla el 77% de la riqueza nacional, mientras que la mitad más pobre sólo dispone del 3%. India alberga 228,9 millones de pobres, la cifra más alta del mundo, mientras que el número de multimillonarios ha pasado de 102 en 2020 a 166 en 2022 Según el Laboratorio Mundial de Desigualdades.

La falta de educación desempeña un papel fundamental a la hora de que la gente se quede en trabajos mal pagados, obstaculizando el crecimiento del 50 % de la población más pobre y del 40 % de la población media de la India.

La Nueva Política Nacional de Educación (2020) hace hincapié en las instituciones de mayor tamaño, pero pasa por alto las necesidades de los estudiantes pobres de las zonas rurales, que tienen que hacer frente a limitaciones económicas, sobre todo para cubrir necesidades básicas como la alimentación y el alojamiento.

Los recortes presupuestarios en los sectores sociales y de bienestar, como el empleo, la juventud, la infancia y la capacitación de la mujer, ponen en peligro la calidad de la educación, fomentando el abandono escolar, la emigración y la susceptibilidad a problemas como la trata de seres humanos. Además, el aumento del odio contra las minorías aviva las tensiones comunales.

India cuenta con la mayor población juvenil del mundo, con 356 millones de jóvenes de entre 10 y 24 años.

Por este motivo es necesario realizar importantes inversiones en educación, sanidad y protección de los derechos para liberar el potencial

Entidad solicitante

Sisters of the Sacred Hearts (SS.CC.)

País INDIA



Sujata Jena. SS.CC.
Sandhyarani, SS.CC.



A/171, Sahidnagar,
Bhubaneswar- 751007
(Pin) Odisha, INDIA



+91 8895264562
+91 8480531977



ssccsuja@gmail.com
smitanayak16@gmail.com



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



económico.

Las mujeres rurales, los niños y los jóvenes desfavorecidos son los más afectados por estos retos. Hacerles frente exige centrarse en una educación de calidad y una orientación integral para niños y jóvenes. El proyecto iniciado en enero de 2016 pretende mitigar estas disparidades y empoderar a las poblaciones vulnerables.

Descripción del proyecto

En primer lugar, la Comunidad de Hermanas de los Sagrados Corazones promueve las posibilidades de alojamiento disponibles para las estudiantes pobres de las aldeas rurales de Odisha.

A través de la acción comunitaria y la colaboración con las parroquias locales, se identifica a las jóvenes que reúnan los requisitos y se evalúan sus necesidades específicas mediante entrevistas. Se les proporciona tutoría y orientación para superar los retos académicos y personales, con un seguimiento regular que garantice un apoyo oportuno.

En segundo lugar, a través de un trabajo en red con distintas parroquias y escuelas, se identifica a las estudiantes desfavorecidas económicamente y se les ofrece apoyo educativo, incluida ayuda económica, evitando así que sean víctimas del trabajo infantil, el matrimonio infantil y la trata de seres humanos. Esto garantiza la protección de los derechos y el bienestar de los niños de las comunidades rurales.

Por último, se identifican las necesidades de las mujeres que buscan alojamiento en albergues seguros.

Se proporciona alojamiento en albergues seguros a las mujeres trabajadoras pertenecientes a minorías sociales, y se realizarán evaluaciones para conocer sus necesidades.

En general, el proyecto pretende empoderar a las personas marginadas a través de la educación y el apoyo al alojamiento, fomentando el crecimiento integral y el avance socioeconómico.

Fecha de inicio del proyecto

2016

Objetivos

1. Proporcionar comida y alojamiento a 20 chicas de aldeas rurales empobrecidas de Odisha para que cursen estudios universitarios cada año.
2. Dar apoyo educativo a un mínimo de 20 estudiantes económicamente desfavorecidos cada año y evitar que abandonen los estudios. Se evitará





que se conviertan en víctimas del trabajo infantil, el matrimonio infantil y la trata de seres humanos.

3. Ofrecer alojamiento en albergues seguros a un mínimo de 5 mujeres trabajadoras de minorías sociales, especialmente las que corren riesgo de discriminación y explotación en otras instituciones, para que puedan proseguir sus carreras.

Fin de la ayuda solicitada

Se solicitan fondos para diversas necesidades esenciales, como

- la alimentación y el alojamiento de las jóvenes.
- el mantenimiento de las instalaciones del albergue.
- los suministros domésticos.
- el transporte y otros gastos de funcionamiento.
- además, se necesita ayuda económica para las tasas escolares de los estudiantes, las tasas universitarias y los gastos de matrícula.
- también se necesitan fondos para los salarios de tres miembros del personal, dos encargadas y una cocinera.

COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

El grupo destinatario está formado principalmente por estudiantes de ambos sexos, así como por mujeres, en particular de entornos económicamente desfavorecidos y comunidades marginadas.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

En total son 43 beneficiarios. 15 estudiantes universitarios, 8 mujeres trabajadoras, 20 estudiantes de escuelas y colegios.

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

Hay dos voluntarios: un cocinero, un ama de llaves.

PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO

26.840.00€

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN

22.689.00€



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Las trabajadoras y los estudiantes contribuyen en un 25% a los gastos de funcionamiento del albergue.

Fotos



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones

